

進路指導部だより

2023年11月号

「ようこそ先輩」を行いました

11月2日(木)、1年生進路学習「ようこそ先輩」を行いました。43期生～44期生の卒業生9名が来校され、職場や大学・専門学校などでの生活、高校時代のこと、進路に向けての取り組みなど、色々と話していただきました。

先輩から、みなさんへのメッセージを書いていただきましたので、紹介します。

43期 Sさん

『3年間の間に“続ける”ということを頑張ってみてほしいです。簡単に見えて難しいことですが、自分の強みになると思います!』

43期 Nさん

『進学を考えている方は、今の内から行きたい学校を考えて、いろんな情報を集めておくことが大事だと思います。提出物・テストなど大変だと思いますが、頑張ってください!色んな選択肢があるので、やりたいこと、夢に向かって頑張ってください!!』

43期 Kさん

『提出物を出すこと、遅刻・欠席をしないことが大事です。』

43期 Kさん

『提出物は出した方がいい!先生の話はしっかりと聞いた方がいい!』

44期 Yさん

『必要最低限の敬語は身に付けること。相手が話しているときはじーっと目を見つめること。共感できる時はうなずくこと。これらのことは、就職する時にとても大事になると思います。』

44期 Mさん

『成績を大切に!高校でできることをやっておく(楽しいことも嫌なことも)。生徒会、部活などに入っていた方がいいです!みんな明るくて楽しかったです!!』

44期 Mさん

『欠席・遅刻をなるべくしないこと、提出物をしっかり出すことが大事です。』

44期 Mさん

『一番伝えたいことは、遅刻・欠席をしない、提出物はしっかり出すということです。平常点で点数を取らないと、テストで悪い点数を取ってしまった時に重要になってくるからです。特に提出物は、出しておかないと配点が高かったりするので後悔します。大学では今よりも多くの課題を出されたり、難しくもなるので、今のうちに提出物を期日までに出すということを頑張ってください!』

44期 Kさん

『今日は聞いてくれてありがとうございました。たくさんお話をさせていただきましたが、本当にこれだけは大切にしてほしいです。』

1. 高校生活を充実させてください!
2. 真面目に授業を受け、テストを頑張ってください!』

